

Projet :



Dans le cadre du projet et sur plusieurs jeudis après-midi d'octobre, les élèves ont pu fabriquer leur propre raquette de tennis de table.

Avec l'aide de Mme Branger, professeur de technologie, les élèves ont mesuré et tracé le gabarit de la raquette et du manche sur une grande planche en bois.



Ensuite les découpes ont été réalisées par M. Cornet, puis les élèves ont collé et ajusté eux-mêmes les manches.



Après un dernier ponçage pour égaliser le manche, les élèves ont pu personnaliser leur raquette et ainsi l'utiliser en cours d'EPS mais aussi chez eux.

